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Achtung bei der Ankunft 
 

47 
EvasUntersich 

15.11.2023 
 
 
Einstieg  
Frage von Antje an Dani: Hast du in letzter Zeit mal jemand vom Bahnhof abgeholt? 
Dani: Ja, meine Schwester. Ich war pünktlich. Meine Wohnung war so ok aufgeräumt. 
Aber ich habe mich richtig sehr auf sie gefreut und ihr unser Haus geöffnet und sie 
willkommen geheißen. 
Frage an Antje: Und du?  
-> Jakob aus DD kommend– Verspätung –Schienenersatzverkehr – Termine absagen usw. 
 
Antje Input: 
Bestimmt können ganz viele von uns berichten, was sie schon am Bahnhof, im Zug und 
vielleicht auch mit dem 49 Euro Ticket erlebt haben. 
 
Wie sieht es gerade in deinem Leben aus? Wo stehst du gerade? (Flyer Bild vom 
Abend einblenden lassen) 
 
A. Sitzt du im Zug, bist du unterwegs und möchtest ankommen? Hast du ein Ziel vor 
Augen und bist gespannt? 
Bist du ruhelos, ist dein Leben turbulent, in Bewegung, siehst du die Welt um dich herum 
vorbei ziehen? 
Freust du dich endlich anzukommen. Dein Ziel zu erreichen. Die To Do Liste abhacken zu 
können?  
Oder stehst du im Stau, geht gar nichts? Hast du Angst, zu spät zu kommen, etwas zu 
verpassen? 
- Ich mag es gar nicht, zu spät zu kommen. Gerade letzten Montag habe ich mir eine Uhrzeit 
für ein Meeting falsch gemerkt und mein Chef musste mich anrufen und erinnern, das alle 
auf mich warten. Ich bin sehr schnell zu meinen PC gerannt und es war mir peinlich, dass alle 
auf mich warten mussten… 
 
B. Wartest du am Bahnsteig auf einen Gast, eine Freundin, musst dich gedulden, 
abwarten? 
Oder wartest du auf Entscheidungen, die endlich getroffen werden müssen? 
Wartest du auf Freundschaften, die irgendwie eingeschlafen sind, die dir aber wichtig sind? 
Möchtest du Ruhe finden, endlich Klarheit haben? 
Weißt du vor lauter Aufgaben, Terminen, ToDo-Listen gar nicht mehr, was du wolltest, was 
dir wichtig ist? 
Bist du es leid zu warten?  
Wir Frauen warten meist nicht gerne und sind eher ungeduldig, zum Leidwesen unseres 
Umfeldes. 
Ich bin da leider keine Ausnahme und ein sehr ungeduldiger Mensch und mag es gar nicht zu 
warten!! 
Und vielleicht findest du dich in meinen Aufzählungen irgendwo wieder. Weißt wo du stehst. 
Dann die Aufforderung heute Abend: ACHTUNG BEI ANKUNFT 
Worauf sollte ich den achten?  
Wie achte ich auf mich? 



 
 

evas-freiberg.de     2 
 
 

Wie kann ich achtsam sein, in einer Zeit, in der es drunter und drüber geht, wo ich kaum 
hinterherkomme. 
Irgendwie hat jeder Erwartungen an mich und ich selbst auch. 
Situationen nehmen mich gefangen, ich verliere den Fokus, werde abgelenkt und oft schaffe 
ich es gar nicht inne zu halten und Ruhe zu finden. 
Wie oft sind wir ungeduldig und enttäuscht, wenn etwas nicht nach unseren Vorstellungen 
abläuft? 
Wie wäre jetzt aber, wenn wir Klarheit bekommen? Wenn uns jemand sagt, wie ich das 
anstelle? 
Wenn wir jemanden an der Seite haben, der weiß wo es lang geht, der mich kennt und der auf 
mich wartet? 
Wie wäre es, wenn ich jemanden fragen könnte, der es besser weiß? 
 
 JESUS hat die Vollmacht von ganz OBEN! 
 
Auf ihm ruhen der Geist des Herrn, der Geist der Weisheit und des Verstandes, der Geist des 
Rates und der Stärke, der Geist der Erkenntnis und der Furcht es Herrn.  
  
Steht in Jesaja 11,2 
Jesus, das Licht der Welt handelt anders als erwartet – auch in deinem Leben. 
 
Wo mir der Weitblick fehlt, wo Erwartungen sich nicht mit Gottes Plänen decken, will ER der 
Ratgeber an deiner Seite sein. 
Jede von uns wartet auf etwas oder jemanden, und manchmal fragen wir uns, hat uns Gott 
vergessen?  
 
ERWARTE MEHR! Er hat dich nicht vergessen. 
Jesus möchte dich ermutigen 
Jesus möchte aus dem  
ACHTUNG BEI DER ANKUNFT   
ein  
BESSER ALS ERWARTET   
machen. 
 
Dani: 
Jesus lebte ungefähr 30 Jahre auf dieser Erde und wirkte viele große und kleine Dinge. 
Das könnt ihr alles in der Bibel nachlesen. 
Und Jesus kommt auf jeden Fall wieder. 
Das ist keine Idee von mir 
Sondern steht auch hier in der Bibel: 
 
Lukas 21,27 
Und dann werden alle den Menschensohn mit Macht und großer Herrlichkeit in den Wolken 
des Himmels kommen sehen. 
 
Das ist eine von vielen Wahrheiten, die in der Bibel stehen. 
Jetzt kommt der Werbeblock: Bibel lesen lohnt sich! 
 
Aber vor allen Dingen möchte Jesus schon jetzt in unser Leben kommen. 
Möchte unser, möchte dein Wegbegleiter sein. 
Die Frage für uns ist, wie hole ich Jesus am Bahnhof meines Lebens ab? 
Wie tief und wie lange lasse ich Jesus in mein Leben? 
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Die Entscheidung liegt bei uns.  
 
Und: 
Wie lange darf Jesus bleiben? 
Für ein paar Stunden, Sonntag früh im Gottesdienst, ein paar Tage, nur wenn es mir schlecht 
geht?  
Oder auf den Hochzeiten meines Lebens? 
Oder ist er Zeitlebens mein Gast? 
Öffne ich ihm jeden Bereich meines Lebenshauses? 
 
Wir müssen uns entscheiden. 
Öffnen wir die Tür und sagen: 
„Herzlich willkommen in meinem so unperfekten und chaotischen Leben!“ 
Oder sagen wir: 
„Nö, das passt mir gerade gar nicht. 
Komm gern später nochmal wieder. 
Wenn ich aufgeräumt habe.“ 
 
Lassen wir zu, dass Jesus jeden Raum unseres Lebens ausfüllen darf? 
Auch die dunklen Kammern?  
Es ist unsere Entscheidung. 
Deine persönliche Entscheidung. 
Jesus ist ein Gentleman und drängt sich niemandem auf. 
 
Wenn man das Bild auf dem Flyer sieht. 
Die Frau in Gelb wartet, die anderen hasten vorbei. 
Sie scheint auf jeden Fall für ihren Gast vorbereitet zu sein. 
 
Ich persönlich habe mit 21 Jahren Jesus in mein Leben eingeladen. 
Es ist nicht so, dass ich vorher noch nie etwas von Jesus gehört habe. 
Ich habe sehr wahrscheinlich viele Züge am Bahnhof mit Jesus verpasst. 
Aber irgendwann wusste ich. 
Jetzt ist es dran. 
Und ich habe Jesus in meinem unperfekten Leben willkommen geheißen. 
Und ich kann sagen 
Es war auf jeden Fall 
Besser als erwartet. 
 
Ich möchte euch einladen. 
Bald beginnt der Advent. 
Das heißt Ankunft. 
Eine wunderbare Zeit mit vielen wunderbaren Liedern. 
Ich mag dieses hier besonders: 
„...Wie soll ich dich empfangen...“ 
 
Das Lied ist zwar alt, genauer gesagt von 1653  
enthält aber so viele Wahrheiten. 
 
Vielleicht nutzt du den Advent um dich persönlich auf seine Ankunft in deinem Leben 
vorzubereiten, 
Vielleicht ist Jesus zum ersten Mal in deinem Leben Gast. 
Vielleicht hast du ihn schon mal eingeladen und möchtest heute die Einladung erneuern? 
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Vielleicht ist heute der Tag, ihn in alle Räume deines Lebens einzuladen? 
 
 
Wer gerade von euch merkt 
Dass es heute dran ist diese Einladung zu erneuern 
Sprecht uns Evas im Nachgang gerne an 
Wir sind da und beten gern mit euch. 
 
Die Einladung gilt 
Lasst euch darauf ein. 
 
Dass aus dem „Achtung bei der Ankunft“  
Ein „Besser als erwartet“ werden kann. 
 
 
 
 
 
 
 


